

Mit Herz, Schnauze und Lernhunger

In der Eiche ist man auf den Hund gekommen: Nach dem Kick-off im April sind künftig im Alterszentrum öfters angehende Therapiehunde anzutreffen. Eine Bereicherung auch für die Bewohnerinnen und Bewohner.

Die Beziehung zwischen Mensch und Hund ist eine besondere. Nicht selten ist sie geprägt von tiefem Vertrauen und Zuneigung. Hunde sind Meister darin, Emotionen zu spüren und feinfühlig zu reagieren. Das macht sie zu wertvollen Begleitern in therapeutischen Situationen. Diese besondere Bindung kann nicht nur das emotionale Wohlbefinden der Menschen verbessern, sondern auch die Lebensqualität insgesamt steigern. Die Zeiten, in denen die vierbeinigen Freunde «nur» in der Eiche-Cafeteria zu Gast waren, sind seit diesem April vorbei.



Bahnt sich hier etwa eine Freundschaft an?

TIERISCHES TEAMWORK

Mit der Eiche hat der gemeinnützige Verein Therapiehunde Schweiz (VTHS) einen neuen Ausbildungsstandort dazu gewonnen. Der VTHS wurde vor rund dreissig Jahren gegründet und hat sich der Förderung der tiergestützten Therapie verschrieben. Bis zu zwölf Hunde und deren Halter sind pro Ausbildungsgang zugelassen. Wer den Eignungstest besteht, erhält in Theorie und Praxis das Rüstzeug, das für den Therapieeinsatz notwendig ist. Nach erfolgreicher Abschlussprüfung kommen die Hunde unter anderem in Spitälern, Rehakliniken, Psychiatrien, Schulen und auch in Alters- und Pflegeheimen zum Einsatz. Die Aufgaben der Therapiehunde: Emotionale Unterstützung bieten, Stress abbauen und soziale Interaktion fördern.



Ein Therapiehund arbeitet stets im Team mit seiner Halterin.

BEGEGNUNG MIT EINEM FREUND

Im Laufe des Kurses machen die Vierbeiner auch Bekanntschaft mit Bewohnerinnen und Bewohnern der Eiche. Doch nicht jeder Mensch mag Hunde. Darum klärt Andrea Strelbel von der Alltagsgestaltung vorab sorgfältig ab, welche Bewohnende Freude an einer tierischen Begegnung haben. Wer sich darauf einlässt, kann einen Freund gewinnen. Einer, «der vorurteilslos, geduldig, einfühlsam, zärtlich und mit allen seinen Sinnen um den Menschen bemüht ist», wie Therapiehunde Schweiz auf seiner Webseite schreibt.

Mit spannenden Attraktionen

Alterszentrum
Eiche

HOLLYWOOD IN DER EICHE

EICHE-FÄSCHT
SAMSTAG, 14. JUNI 2025

ab 10.30 Uhr	Gelungene Fotos aus der Fotobox
10.30 Uhr	Apéro mit Auftritt des Nostalgiechörl
11.45 Uhr	Festessen (Anmeldung erforderlich)
ab 13.30 Uhr	Kino mit spannendem Kurzfilm, in der Eichestube
15.00 bis 16.00 Uhr	Konzert vom «Chris Regez Duo», in der Kapelle

Mittagessen
nur mit einer Anmeldung bis am 4. Juni 2025

ANMELDUNGEN:
info@azeiche.ch | T 062 748 68 68 | www.azeiche.ch